

Die katholischen Missionen

..... Illustrierte Monatschrift ■ 36. Jahrgang

Ⓜ

Freiburg i. Br., 4. September 1907.

P. P.

Die erste Nummer des neuen, sechsunddreißigsten Jahrgangs der

Katholischen Missionen

wird Anfang September zur Ausgabe gelangen.

Wir empfehlen das bewährte Familienblatt aufs neue dem Interesse und der tatkräftigen Verwendung des katholischen Sortimentsbuchhandels. Die erste Nummer steht in größerer Zahl unberechnet zur Verfügung. Sie ist das wirksamste Mittel zur Gewinnung neuer Abonnenten, und wir können eine umfassendere Versendung nur angelegentlichst empfehlen. Nehmen Sie außer der Geistlichkeit und der katholischen Lehrerwelt namentlich auch die besseren bürgerlichen Kreise zum Zielpunkt Ihrer Agitation. Die „Katholischen Missionen“ gehören in jedes katholische Haus. Sie sind das einzige Missionsblatt in Deutschland, das die gesamte Missionstätigkeit auf der ganzen Erde umfaßt. Sie enthalten, unterstützt von reichstem Bilderschmuck, eine Fülle von Wissenswertem, insbesondere auch aus den Gebieten der Geographie, Ethnographie, Kulturgeschichte, Völker- und Sprachkunde. Dabei ist der Preis erstaunlich billig. Es sind also die Vorbedingungen zur Massenverbreitung in allen Schichten des katholischen Volkes wie kaum in einem andern Falle gegeben. Außer der ersten Nummer stehen illustrierte Prospekte, Sammelmappen, Inseratflischees und ein wirkungsvolles Plakat zu Diensten.

Wir bitten umgehend zu bestellen und zeichnen hochachtungsvoll

Ihre ergebenste

Herdersche Verlagshandlung.